

UNA SEGUNDA OPORTUNIDAD

Publicado por: MARS

Publicado el : 11-9-2012 16:09:43

Hoy regrese con mi esposo, déjame hacer un poco de historia para que entiendas, con él procreé 4 hijos, unas gemelitas que fallecieron (una el primer día, la otra a los once días). Y dos niños mas uno de 11 y el otro de 9 años a los cuales quiero mucho, hoy también me di cuenta que puedo quererlo a él.

Mi madre me llamo, porque se entero que volví con él, si hubieses visto o tal vez escuchado su reacción, del miedo que tenia su voz, como temblaba al decir palabra, tal vez por coraje, tal vez rabia, no sé a la mejor indignación, comprenderías todo lo que yo sentí aquel día en que tome la decisión de darle a mi esposo una segunda oportunidad, tal vez mi madre algún día entienda que esto que hago es por cariño, porque no sé si es amor, tan solo conozco la reacción de querer.

Me recordó a mis niñas las cuales perdí por causa de él. Que me hizo pasar hambres, que me golpeaba, tan solo por saludar a la gente que pasaba, si mi madre se metía a defenderme pues ya sabrán más mal me iba, no entenderé por que él veía a mi madre como la BRUJA MALDITA del cuento y de mis hermanos; lo que no decía de él, yo le explico a mi madre que dentro de él, si me quería, aunque me humillaba, me sobajaba, me golpeaba, a veces me dejaba ahí tirada, pero solo a veces, mi madre no quiere entender que así me quiere, que es su forma de quererme.

Me insulta a veces, sí; solo a veces, delante de la gente, no le importa el lugar, ni la ocasión, si él siente que hago mal o simplemente su mente, me gritas todas las vulgaridades existentes, pero no entienden esa su forma de quererme, tal vez sea su forma de enseñarme que si me quiere, porqué él jamás ha mencionado un TE AMO, creo que esa palabra no existe en su vocabulario.

Pienso ahora que esa palabra es tan grande, con tanta entrega que el jamás ha sabido expresarla, creo que tampoco he sabido yo lo que significa, pero le enseñare a decirla, tal vez, sí por que no, tal vez algún día, tal vez la vida lo enseñe y aprenda lo que significa.

Sí te contara cuantas veces nos hemos dejado y regresado, no podrías contarlas, ya son tantas. No tengo idea de cómo contarlas si la verdad ya perdí las cuenta, sí se siente solo, me busca, porque no puede estar sin mí, al menos eso me cuenta, que no puede vivir ni un mes lejos de mi, que estos meses descubrió que sin mí su vida le agobia, y ahí es cuando mi subconsciente me dice que sí... qué si me quiere.

Tal vez como todo ser humano merezca una segunda oportunidad. Me ha dicho que se ha curado, qué se ha desintoxicado, por que lo que recuerdo ahora es que él era o es drogadicto, alcohólico y no sé que Diablos más. Dice que esta en eso desde que era niño, que ya lo trae arraigado, que no conoció amor de madre, por lo cual no sabe como tratarme; ahora que le di la segunda oportunidad, me dice que ya no se droga, que ya no toma, pero en fin, ya el matrimonio es una droga, porque dependemos tanto de las persona que nos hacemos dependiente, así como a las drogas, tal ves sea por no sentirnos solos, tan vacíos, tenemos miedo de enfrentarnos solos a la vida, que queremos llenar esos espacios inutilizados. Hoy ha vuelto conmigo, le di una segunda oportunidad.

Tenia miedo, por que yo era de las personas que no saben estar solas, me decía mis amigas que yo

era Guapísima; qué era muy trabajadora, mi vida giraba alrededor de mis hijos para darles casa, comida y poder ver por ellos, porque mientras yo me partía el alma, él se la pasaba tirado en la cama, mientras yo trabajaba me decía cuanto sacaste en el día, y cuando según cuando el salía a trabajar, llegaba en la madrugada, unas veces tomado, otras no sé si drogado; pero siempre llegaba sin dinero, lo poco que yo ganaba él se lo gastaba, porque seguido me robaba y cuando llegaba en ese estado, es ahí cuando se empeñaba en insultarme, tal vez era su forma de elogiarme, cuando intentaba golpearme o mas bien me golpeaba creo que esa era su mejor forma de tratarme, porque después de que me golpeaba y me dejaba ahí tirada, lloraba, lloraba tanto después de insultarme o dejarme bañada en sangre, porque se arrepentía, que yo creo que sí, si se arrepentía de lo que me hacia.

Yo fui de esas personas que uso mucho las drogas, que marido te enseña tantas cosas, él mío me enseñó a usarlas, él me enseñó a mi tantas cosas, tantas que yo también dependía de las drogas y del alcohol, como me hice dependiente de él, me enseñó a esforzarme en la vida y salir adelante, a ver por mi hijos para sacarlos adelante, también sacarlo a él, por eso pregunto ahora ¿Qué marido te enseña tantas cosas? Hasta él punto de quedar en una sobredosis, pero pienso ahora que la mejor droga que me enseñó a usar, fue la de vivir con él, me las presento todas, hasta las innovaciones, dime a poco no mi marido si me quiere, que marido te enseña tantas y tantas cosas, por eso hoy le di esa segunda oportunidad.

Ahora recuerdo vagamente, lo que mis amigas decían, estas mejor sola, que diablos haces con él y yo que pensaba Ja.! Viejas Locas!, qué no sabrán lo que es estar sola o simplemente dormir sola, pues yo si lo sé, es una soledad aterradora, quisieras salir gritando a la calle y decirles, Hey..!! por favor abrácenme, Hey..!, no quiero estar sola, por favor tan solo abrácenme para no sentirme sola, es lo único que pido para aguantar sin doblarme.

Pero como nadie estuvo ahí para abrazarme, cuando mis noches eran solitarias pero tranquilas, mis días en casa eran pesados, pero pasaderos, pues lo pensé, también lo decidí y volví.

Ayer ya ven, volví con él, le di una segunda oportunidad, pero desgraciadamente no se controló y lo volvió hacer, y está aquí, aquí donde estoy; con un ramo inmenso de rosas, vino llorando, gritando, pidiendo respuestas, suplicando, me gritaba que me AMABA... como diablos me atreví a dejarlo, si apenas ayer le perdono, si apenas ayer regrese con el, que se arrepiente tanto de haber tomado, que se le paso la mano, que no midió sus fuerzas, llevo aquí, por primera vez mi en mi madre rabia e indignación, pero el vino a pedirme perdón, a con una gran explicación, el no recordaba las groserías y los insultos de ayer, pero aquí inerte que puedo hacer yo.

Solo vi a mis hijos que se aferraban a mi caja, lloraban porque los dejaba solitos, desde donde estoy les cuidare les gritaba, pero ellos ya no me escuchaban, mis hermanos enojados juraban cuidarlos, yo tan solo les observe pues ya no podía hacer nada.

Solo recuerdo que ayer que estaba con vida le di una segunda oportunidad al hombre que me arruino mi vida.

A MI HERMANA CON CARIÑO!!!